
 

 

 

 

Compte-rendu dela réunion de Commission du lundi 04SEPTEMBRE2023 

 

Présents :Michel DELAMARE (Amis FSGT) - Jean-Marie COSTE (AS ALCEANE) – Gilbert EBERHARD 
(ASPH) –Pascal DECAENS (ASTPN) -Daniel DOMINGUEZ (CE S2NS) – Jean-Luc GIFFARD (CORS) – 
Antoine RIOULT (CS Bréautais) –Philippe MIETTE(Fontenay CC) - Ginette LAVACRY, Patrick RABY et 
Dominique THOMAS (GASEG) – Jacques CHATIGNY et Bernard LECOQUIL (HOT) - Denis THOMAS 
(Team Giant) –François LEMERCIER et Denis THIERRY (VC NOINTOT).          

Excusés : Pascal AUBE(La Frenaye) - Philippe LEPRETRE (TS 83) - Christian LIBOUBAN – Christian 
QUILLEC. 

Validation des semaines 21 à 34 : Bernard a établi un tableau concernant la remontée des 
kilométrages. Il en ressort une moyenne de 70 à 80 participations par semaine, ce qui est peu 
par rapport aux années antérieures à 2020. Une erreur s’est glissée dans la transmission du 
kilométrage de CE S2NS de la semaine 28. Daniel Dominguez fera remonter l’information à 
Patrick Deniel. Lorsqu’un oubli s’est produit sur un envoi du club, il est préférable de l’envoyer 
seul et non de renvoyer la totalité des participations de la semaine. 

Brevets permanents : La clôture se fera le 15 septembre comme chaque année. Le représentant 
de club est chargé d’envoyer à Bernardla liste de ses adhérents avec le détail des randonnées.La 
date limite est fixée au 1er octobre. 

Semaine au Mont Ventoux organisée par l’ASTN :18 cyclos se sont lancés sur ses pentes dès le 
lundi matin. 6 jours de vélo étaient programmés. Un temps très orageux a perturbé les ardeurs 
mais dès le mardi après-midi, le soleil ayant fait son arrivée, les différentes ascensions ont pu 
s’effectuer normalement accompagnées de descentes très délicates.Pascal a remercié Denis 
Thierry pour l’entrainement qui leur avait établi. Il a également souligné la belle randonnée du 
mont organisée par Thierry SCHWARTZ avec un camion pique-nique. 

Semaine Fédérale du 21 juin au 1er juillet : André Bénard, Gilbert Eberhard, Philippe Quesnel, nos 
2 Bretons de cœur Marie-Hélène et Eric MAZE faisaient partis de la centaine de participants. Le 
beau temps était au rendez-vous sur des parcours balisés et plutôt difficiles dans une région 
montagneuse. Une coupe leur a été offerte pour le comité le plus éloigné. 
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Sortie de Clôture du 1erNovembre : On attend le parcours (environ 35 km) de Patrick DENIEL du 
CE S2NS qui s’était proposé de le faire. La traversée du Havre reste d’actualité malgré les 
difficultés de circulation sur les pistes cyclables. Il faudra faire des groupes de 15 maximum. 
Daniel Dominguez se charge d’en rendre compte à Patrick. Par ailleurs, une proposition de départ 
du brevet d’ouverture au siège rue des Iris est suggérée. 

Assemblée Générale du 25 Novembre :Il faudra être concis car nous avons peu de temps. Chaque 
club sera chargé de donner son ressenti sur la nouvelle organisation mise en place cette année. 
Une récompense, basée sur le nombre de sorties effectuées et transmises à Bernard, sera 
attribuée aux clubs « ayant joué le jeu » en 2023.Michel DELAMARE souhaite qu’un temps de 
parole soit accordé à Nicole. 

POINT FINANCIER : Le Trésorier, Denis THOMAS nous fait part des derniers mouvements sur les 
comptes « Commission » et « Tour de Normandie ». 

QUESTIONS DIVERSES :Bernard souhaitent revenir sur les 50 ans de la FSGT au Havre avec les 3 
clubs fondateurs (CORS – CFR – HOT) en 1973. IL prendra la parole à ce sujet lors de l’A.G.  

 Nicole nous fait part de changement pour la prise de licence. Un nouveau site est ouvert. Chaque 
licencié devra faire lui-même sa demande qui sera validée par son représentant quand le 
règlement sera effectué. Il n’y aura plus de licence « papier ». Elle sera sur notre téléphone.    
Pour 2024, la licence adulte est à 34.93€ et l’assurance à 3.20€. 

Jean-Luc nous fait part d’un problème de Préfecture rencontré par le club de St Romain 
concernant l’organisation de leur brevet. Nicole et François rappellent qu’aucune autorisation 
n’est nécessaire sur des randonnées cyclotouristes à condition que les groupes de 15 cyclos maxi 
partent échelonnés et que cette organisation ne compte pas plus de 100 inscrits. 

Pascal nous informe que la « Pierre LEBIGOT »ne sera pas reconduite. Par ailleurs, il demande à 
voir le bilan financier du Comité. Michel répond que ce bilan est présenté à chaque A.G.  

 

La prochaine réunion de la Commission est programmée le lundi 6 novembre à 15h00 pour la 
préparation de l’Assemblée Générale du 25. 

Le bureau se réunira uneheure avant. 

Pour la Commission 

       Ginette LAVACRY 

       Patrick RABY 


